

Monsieur le président, Monsieur le Ministre,

Suite au déploiement d'un drapeau arc en ciel lors du récent concert de Mashrou Leila, 76 personnes auraient été arrêtées et une moitié d'entre elles condamnées à des peines de prison, en raison de leur orientation sexuelle réelle ou supposée. En conséquence, Amnesty International s'inquiète de la situation des personnes LGBTI en Egypte.

Cette lettre pour vous demander de libérer immédiatement et sans condition toutes les personnes détenues en raison de leur orientation sexuelle réelle ou supposée, d'annuler toutes les peines prononcées contre les personnes déjà condamnées et d'abandonner toutes les charges pesant sur elles.

Je vous prie également de mettre fin sans délai à la pratique des examens rectaux forcés des détenus, qui constituent une forme de torture ou de mauvais traitements, et de diligenter rapidement une enquête impartiale et efficace sur les examens déjà effectués.

Enfin, je vous demande de rejeter le projet de loi érigeant en infraction l'« homosexualité » ainsi que tout nouveau projet de loi qui ne reconnaîtrait et ne garantirait pas pour toutes les personnes, quelle que soit leur orientation sexuelle ou leur identité de genre, réelle ou supposée, le droit à la liberté d'expression et de réunion ainsi que le droit à la non-discrimination et à l'égalité devant la loi.

En espérant que cette lettre retiendra votre attention,

Sincèrement,